

## "ESTA ES UNA AGENDA PERMANENTE, NO DE ESTADISTAS NI DE LIBERALES"

En el marco de la celebración del Día del Patrimonio Nacional, el Presidente Ricardo Lagos afirmó que la agenda de hoy es la misma que se estableció al comienzo de su gobierno. "Lo que aquí estamos haciendo no es sino plantear con mucho fuerza la agenda de siempre, la agenda para tener más libertades, para crecer más, para tener un país socialmente más solidario".

Durante la ceremonia realizada en el Palacio de La Moneda, el Mandatario declaró a la ciudad de Putaendo zona típica de Chile y entregó el premio Conservación de Monumentos Nacionales 2002.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó que la agenda de trabajo definida al comienzo de su gobierno "no tiene bandazos, no es una agenda de estadistas o de liberales, es una agenda simplemente de cómo somos capaces de configurar un país más equilibrado en todos sus ámbitos, donde haya un poco más de democracia, un poco más de bienestar".

Sobre el mismo tema agregó que se trata de "una agenda que busca ampliar las libertades, una agenda que busca tener un mayor crecimiento en la economía de Chile, un mayor nivel de cohesión social como país y en donde la cultura es el elemento que vincula (...) Lo que aquí estamos haciendo no es sino plantear con mucho fuerza la agenda de siempre, la agenda para tener más libertades, para crecer más, para tener un país socialmente más solidario".

Estas declaraciones se enmarcaron en el inicio de la celebración del Día del Patrimonio Nacional, realizada en el Palacio de La Moneda, oportunidad en la que el Mandatario declaró a la ciudad de Putaendo como zona típica y otorgó el premio Conservación de Monumentos Nacionales.

A las 13 horas el Presidente Ricardo Lagos recibió a un grupo de 23 niños que viajaron desde Putaendo para conocer el Palacio de La Moneda. Así, el recorrido que ciudadanos comunes pueden hacer a los distintos edificios en calidad de monumentos, lo pudieron hacer estos niños, guiados por el propio Jefe de Estado. Primero, el Presidente invitó a los niños a sentarse en los sillones que ocupan los ministros de Estado en la sala de Consejo de Gabinete y luego, conocieron el Salón de Audiencias, donde el Mandatario recibe a sus visitas más connotadas, el Salón Rojo, su comedor y la galería de los Presidentes.

Una vez en la ceremonia que dio el "vamos" a los festejos propios del Día del Monumento Nacional 2002, que está marcado principalmente por el libre acceso a los edificios declarados monumentos nacionales en todo el país, el Presidente Ricardo Lagos afirmó que "por eso celebramos desde aquí este Día del Patrimonio Cultural de Chile y lo hacemos en el Palacio de La Moneda, en donde hemos promovido la apertura de los edificios públicos también a edificios que están en manos privadas, como una forma de poder contribuir a nuestro propio conocimiento", señaló.

En la ocasión, el Primer Mandatario entregó, en sus distintas categorías, el premio Conservación de Monumentos Nacionales 2002. De esta forma, el reconocimiento fue para el Obispo de Ancud, Monseñor Juan Luis Ysern de Arce, "por la labor que él ha hecho en la conservación del patrimonio arquitectónico de Chile (...) con las iglesias chilotas". En la calidad de organización social, el premio se entregó la Comunidad

Atacameña de Coyo, "por el compromiso asumido por preservar los sitios arqueológicos de nuestra cultura indígena atacameña", afirmó el Jefe de Estado. También se premió Televisión Nacional, como medio de comunicación, con su programa "Tierra Adentro", a cargo del realizador Paul Landon,. Este año la ciudad de Putaendo fue declarada Monumento Nacional en la categoría de Zona Típica. "Queremos felicitar a la gente de Putaendo por la declaración como Monumento Nacional que hacemos hoy de esa calle larga que los vincula con su origen y por donde ha pasado buena parte de la historia de Chile", acotó el Mandatario.

Finalmente, el Presidente de la República invitó "a los chilenos y chilenas a que el próximo domingo conozcamos un poco más de lo nuestro" a través de la apertura de 36 edificios en la capital, como también de otros en el resto del país.